
 

一 般 質 問 通 告 書 

 

令和４年１１月２５日  

午 後 １ 時 ０ ０ 分 受 領  

会 派 名 青嵐会 質 問 順 位  １ 

質問の件名 一 般 質 問 

質 問 方 式 一括質問方式 

質問の要旨 

 

１．尾道義務教育のスタートについて伺います 

①市立小中学校の現時点のコミュニティ・スクール実施校・組み合わせ校に

ついてお答えください 

②現在コミュニティ・スクール実施校の取り組み内容や、児童生徒の様子を

含めてお答えください 

③本市のコミュニティ・スクールは、なぜ、中学校区で設置することにして

いるのかお答えください 

➃中学校区でコミュニティ・スクールが設置され 5年経過し、教育委員会は

どのような評価をしていますか 

⑤今後コミュニティ・スクール設置予定、設置後の地域・学校の変化はどうか 

２．市内河川の水害防止対策の上から、その軽減策について伺います 

①一級河川芦田川水系御調川に係る堆積土砂及び雑木の伐採撤去について 

②一級河川芦田川水系八幡川に係る堆積土砂及び雑木の伐採撤去について 

③一級河川芦田川水系山田川に係る堆積土砂及び雑木の伐採撤去について 

答弁を求める者 市長ほか関係理事者 

 

 上記通告します。 

 

 令和４年１１月２５日 

 

尾道市議会議員  山 根 信 行   ㊞   

 

尾道市議会議長  髙 本 訓 司 様 


